

ABSTRAK

Sejalan dengan mengglobalnya perekonomian dunia, terjadi pula perkembangan teknologi, terutama teknologi informasi.

Dalam persaingan ini setiap badan usaha harus berusaha untuk menjaga kelangsungan hidupnya agar dapat bersaing. Salah satu cara yang dapat ditempuh yaitu dengan melakukan kegiatan usahanya secara lebih efektif dan efisien agar hasil yang diperoleh dapat lebih maksimal. Untuk melakukan proses yang lebih cepat dengan kesalahan yang minimal dan untuk memperoleh informasi yang cepat, badan usaha dapat memanfaatkan kemajuan teknologi informasi tersebut yaitu dengan jalan memanfaatkan komputer. Dengan menggunakan komputer, data dapat diolah dengan cepat sehingga dapat menghasilkan informasi yang akurat, cepat dan tepat waktu mengingat kelengkapan dan kebenaran informasi ini dibutuhkan oleh badan usaha untuk senantiasa berusaha memajukan peranan sistem informasi badan usahanya.

PT.Surabaya Agung Industri yang berlokasi di Surabaya ini adalah badan usaha yang bergerak dalam bidang industri Pulp dan Kertas, yang selalu berusaha untuk menjaga dan meningkatkan penjualannya karena sebagian besar dari hasil penjualan inilah yang membuat kelangsungan hidup dari badan usaha ini dapat terus berjalan. Melalui hasil penjualan yang semakin meningkat inilah diharapkan tujuan yang telah di tetapkan oleh badan usaha sebelumnya dapat tercapai.

Selama ini PT. Surabaya Agung Industri ini telah memanfaatkan fasilitas komputer, termasuk pada aktivitas penjualan dan penagihannya. Tetapi penggunaan komputer ini masih belum optimal disamping belum dapat menghasilkan informasi yang cepat dan tepat waktu bagi pimpinan badan usaha untuk menunjang pengambilan putusannya.

Penulisan skripsi ini dimaksudkan untuk dapat mengaplikasikan sistem informasi penjualan dan penagihan yang cepat dan akurat yang pada akhirnya dapat mendukung pelaksanaan aktivitas badan usaha dalam meningkatkan efisiensi dan efektivitas pencatatan akuntansi dan pelaporannya.

Pendayagunaan EDP(*Electronic Data Processing*) dalam sistem informasi penjualan dan penagihan yang terintegrasi dan terkomputerisasi ini di harapkan dapat menunjang badan usaha untuk menghadapi persaingan dunia usaha yang semakin pesat.